

Un séjour en Pays Basque particulièrement apprécié par les aînés



Publié le 06/07/2019

Un voyage qui a fait l'unanimité auprès des aînés

En collaboration avec AVF Castelnaudary l'association St-Christophe avait programmé un voyage de trois jours dans le Pays Basque que les aînés ont particulièrement apprécié. À leur arrivée dans un Hôtel 3 étoiles ils ont aussitôt été agréablement surpris par l'accueil et le sourire de l'hôtelier, laissant présager d'un séjour agréable que la suite des événements ne démentira pas, avec un programme très riche en balades et visites commentées. Le premier jour était consacré à la découverte de la ville de Saint Jean Pied de Port ancienne étape des pèlerins se rendant à Saint-Jacques-de-Compostelle, avec les vieilles maisons de grès rose, la citadelle de Vauban et ses remparts, les sept portes donnant accès à la ville, et ses maisons anciennes aux balcons de bois qui se reflètent dans la Nive.

Le deuxième jour c'est à Biarritz puis à Saint-Jean-de-Luz, que les promeneurs audois ont découvert La Cité Royale surnommée ainsi car c'est là que fut célébré le mariage du roi soleil avec Marie-Thérèse d'Espagne.

Le troisième jour excursion à Cambo-les-Bains où Edmond Rostand fit construire une demeure de style basque, la Villa Arnaga, véritable chef d'œuvre de pierre et de verdure. Enfin c'est à Espelette avec la visite de l'atelier du piment que s'est conclu ce beau voyage.

LaDepeche.fr